

Protokoll über die Sitzung des Ortsbeirates Densberg am 08.04.2022 um 19.00 Uhr im DGH Densberg

Anwesend waren die Ortsbeiratsmitglieder: Thomas Hinz, Aaron Schütz, Frank Aubel, und Sebastian Möller, Bürgermeister Heiko Manz (kam später) sowie fünf Gäste.

TOP1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit.

Ortsvorsteher Hinz eröffnete die Sitzung um 19.00 Uhr und begrüßte die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder, und die anwesenden Gäste.

Einwände gegen Frist und Form der Einladung wurden nicht erhoben und die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

TOP2: Planung des Dorfaktionstages.

Der Dorfaktionstag findet am 09.04.2022 um 14.00 Uhr statt.

Geplant sind Tätigkeiten um und in der Grillhütte.

Im DGH sollen in dem Leseraum die vorhandenen Regale und Möbel abgebaut werden und gegeben Falls die Wände gestrichen werden.

Wenn genügend Helfer da sind, sollen noch am Spielplatz und der alten Burg Aufräumarbeiten getätigt werden.

TOP3: Friedhofsweg (Spende der Jagdgenossen Densberg)

Die Jagdgenossen Densberg spenden 2500€ für die Befestigung des Weges von der Leichenhalle zum Hauptweg.

Dazu wurde eine kurze Ortsbesichtigung vorgenommen und eine vorab Planung getätigt.

Geplant ist, den Weg im Rahmen des Dorfaktionstages im Herbst (08.10.2022) zu Pflastern.

Vorarbeiten dazu werden im Vorfeld getätigt.

TOP4: Mitteilung des Bürgermeisters und des Ortsvorstehers

Ortsvorsteher Hinz berichtete von der Teilnahme an mehreren Jahreshauptversammlungen.

Dazu gab er Bekannt, dass die Jagdgenossen Densberg einen neuen Vorstand gewählt haben.

Der Sportverein Densberg dieses Jahr sein 40-jähriges Bestehen feiern möchte.

Dazu soll am ersten September Wochenende eine Jubiläumsfeier stattfinden.

Die Sporthalle des Sportverein Densberg wurde energetisch saniert. Es wurde das Dach erneuert und isoliert, und neue Türen und Fenster eingebaut.

TOP5: Verschiedenes.

Der Weg zwischen den Urnengräbern ist zurzeit mit Zier Kies befestigt, dies macht es für Besucher die auf einen Rollator angewiesen sind äußerst schwierig zu den Urnengräbern zu gehen. Hierzu soll zeitnah nach einer Lösung gesucht werden. In Bereichen der Burgstraße und der Ringwaldstraße gibt es wieder Fahrbahnabsenkungen. Auf diese soll auf jeden Fall durch Beschilderung hingewiesen werden und Behoben werden.

Der Ortsvorsteher beendete die Sitzung um 20.10 Uhr.